



特養B棟
佐藤キクエ (97歳)

はじめまして、平成30年6月15日より、特養B棟・2階に本入所した佐藤キクエと申します。本入所前はこちらのデイサービスを利用していました。

大正10年3月11日生まれ、97

歳になりました。若いころは趣味が多く踊りに三味線、大正琴をやっており、動物や植物が好きで園芸を自宅の庭で楽しんでおりました。娘が言うには若いころから働き者で、料理も色々とお作っていたそうです。今ではどれも楽しむ事は困難になってしまいました。美山ホームではゆつくりと無理なく過ごしていければと思っております。どうぞ宜しくお願いします。



特養B棟
飯島セツ子 (89歳)

はじめまして、平成30年6月18日より、特養B棟・2階に本

入所した飯島セツ子と申します。本入所の前は、A棟ショートステイやB棟ショートステイを利用していました。

三浦市南下浦町金田に生まれました。若い頃は、一生懸命に働きました。これからは、美山ホームで、皆さんと楽しく過ごしていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。



特養B棟
菱沼イネ子 (96歳)

皆さん、こんにちは、平成30年6月20日より、美山ホーム特養B棟の2階に本入所した菱沼イネ子と申します。大正10年11月15日生まれの現在96歳です。美山ホームに来る前は、三浦市の他の施設で生活していました。

私は三浦市南下浦町金田で生まれました。実家は農家で両親は忙しく働いていたので、私も色々な手伝いをしていました。手芸や針仕事が好きで、昔はよくやっていました。

美山ホームに入ってからはやっています。新しい友達を作って、他の事で楽しく生活をしていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いします。



特養B棟
永塚 三郎 (93歳)

はじめまして。この6月から、B棟でお世話になっております。私は、三浦市の向ヶ崎町で生まれ育ちました。元漁師で、若月丸という名前の船の船長をしていました。漁師の仕事と同じくらい、人と話す事が好きなので、皆さん仲良くして下さい。



特養A棟
山田 照貴 (87歳)

皆様初めまして。この度、特養A棟3階のふじユニットに入所しました。山田照貴と申します。私は船乗りしており、舞鶴や呉、佐世保など全国各地を回っておりました。美山ホームの印象としては、堅い方が多いなと感じています。空気が良く、広い敷地と庭があることに驚きました。先月の夏祭りに参加し、職員さんが威勢よく神輿を担いでいてとても活気がありました。屋台の食事でも大変楽しかったです。今後は、他の棟との交流の機会があれば積極的に交流していきたいと思っております。



特養B棟 ケアワーカー
原 加代

今年6月より特別養護棟の常勤職員として勤務させて頂いている原と申します。入居者様や、先輩の方々に教わりながら笑顔絶やさないように、成長して行きたいと思っておりますので、宜しくお願いします。

